

*Les Indiens Micmacs.*—Les trois chefs micmacs de Ristigouche, qui s'étaient embarqués à Québec, l'automne dernier, pour Londres, sont arrivés à St. Jean (N. B.) le 22 avril, venant de New-York, d'où ils avaient été envoyés par le consul britannique, et sont repartis le lendemain pour Fredericton, sur un bateau à vapeur. Ils sont venus aux Etats-Unis avec lord ASHURTON, à bord de la frégate *Warspite*.—*Gazette de Québec.*

*Sauterelles.*—Un correspondant du *Commercial Advertiser* dit avoir vu passer des nuées de sauterelles pendant le cours de deux semaines, dans les arrondissemens au centre de la Georgie; elles font un bruit qui assourdit. Il est, dit-il, une vieille idée, qui se maintient parmi nous, c'est qu'elles font leur apparition tous les treize ans, laquelle aurait eu lieu en ce moment.—*Ibid.*

*Lettres sur l'Education Médicale.*—Les "Lettres sur l'Education Médicale," par le Dr. HALL, de cette ville, sont bien propres à attirer l'attention de la législature et à prédisposer les esprits en faveur de quelque mesure législative qui tendrait à garantir cette province du charlatanisme d'hommes sans principes, comme le fameux WILLIAMS, le soi-disant oculiste. Il importe à toutes les classes de la société que la profession médicale occupe une position honorable et assurée, à l'abri de l'envahissement de prétendans ignorans et présumptueux; c'est par ce seul moyen qu'elle peut devenir respectable et efficace. Le Dr. Hall a suggéré plusieurs réformes nécessaires, et nous espérons que son travail produira quelque résultat avantageux.—*The Times.*

*Nécrologie.*—Le comte de DOUGLAS, (Louis Archambault), natif de Montréal en Canada, Chevalier de la Légion d'Honneur, de Malte, de Saint-Maurice et Saint-Lazare de Piémont, ancien député, membre du conseil général de l'Ain, &c. est décédé en son château de Montréal en Bugey (France), le 27 Février dernier, à l'âge de 95 ans. Il avait succédé en 1770 à son oncle, Charles Joseph de DOUGLAS, comte et seigneur de Montréal (en France), qui avec un de ses frères, accompagna le prince CHARLES-EDOUARD dans sa tentative chevaleresque de recouvrer le trône de ses ancêtres, et fut fait prisonnier à la bataille de Culloden. Ce Canadien-Français était issu d'une des plus illustres familles d'Europe, et son grand-père maternel a été, nous croyons, gouverneur de Montréal (en Canada).—*Gazette de Québec.*

Les derniers journaux d'Europe annoncent la mort des maréchaux de France MONCEY, duc de Cornéliano, âgé de 90 ans, et CLAUSEL; de M. HUMANN, ministre des finances; du général HEYMES, aide-de-camp du roi des Français; de M. AGUADO, l'immensément riche banquier espagnol; du comte de LUDLOW, âgé de 84 ans, et de lord Henry RUSSELL, gendre de l'amiral Sir Robert STOFFORD.

*Nouvelle.*—Nous n'avons d'espace que pour annoncer que la ville du Cap-Haytien a été entièrement détruite, par un tremblement de terre.